

Nolan Caussé et Aurélien Caumette. JDI (DR)

Jeunes pousses à la Lyonnaise

A GUEFONDE

Samedi 4 et dimanche 5 mai, le Sport boule Lyonnaise organise les Championnats fédéraux du Tarn doublettes Lyonnaise 3e et 4e division féminine et masculine au boulodrome de Saint-Alby. Le club, dont le nombre de licenciés a augmenté, frôlant la quarantaine de membres, a vu arriver des jeunes parmi les nouvelles têtes. À l'image d'Aurélien Caumette, 10 ans, et qui a déjà trois ans de pratique à

caussé, son cousin de 7 ans, marche dans ses pas. Il vient tout juste de commencer. «Les jeunes pousses », comme les appelle le président Patrick Bressolles, qui est également leur entraîneur, se mettent à la Lyonnaise. Nolan fait partie des moins de 9 ans et Aurélien des moins de 11 ans. «Ils sont assidus et participent à tous les entraînements le mardi soir (de 18 h à 19 h-19 h 30, hors vacances scolaires) »,

assure Patrick. « On participe à des rassemblements de jeunes. On sera d'ailleurs le 12 mai à Montech, puis il y a une rencontre régionale le 30 juin. » Selon leur coach, ils « apprennent vite ». « Ils progressent à chaque compétition. » Le club organise le championnat du Tarn doublettes cette année, et le triplettes mixte le 26 mai, qualificatif pour le régional. Objectif: faire découvrir ce sport. »